



Beschlussempfehlung und Bericht

des Ausschusses für Gesundheit und Pflege

**Dringlichkeitsantrag der Abgeordneten Markus Rinderspacher,
Kathrin Sonnenholzner, Ruth Müller u.a. und Fraktion (SPD)**
Drs. 17/7680

Unabhängige Patientenberatung beibehalten

I. Beschlussempfehlung:

Der Antrag wird für erledigt erklärt.

Berichterstatlerin: **Kathrin Sonnenholzner**
Mitberichterstatter: **Klaus Holetschek**

II. Bericht:

1. Der federführende Ausschuss hat den Dringlichkeitsantrag in seiner 31. Sitzung am 29. September 2015 beraten und für erledigt erklärt.

Kathrin Sonnenholzner
Vorsitzende